

Seleccionan en Sri Lanka candidatos a estudiar medicina en Cuba



Foto de archivo

La Habana, 9 abr (RHC) El Ministerio de Educación de Sri Lanka evaluó hoy los candidatos para estudiar la carrera de medicina en Cuba durante un encuentro con la participación del embajador de la nación caribeña, Andrés González.

Como cada año, Cuba ofreció la posibilidad de que un estudiante del país surasiático pueda cursar medicina en universidades cubanas, destacó en una nota la misión diplomática de La Habana ante Colombo.

Participaron, además en el proceso de selección H. G. A. Caldera, secretaria adjunta del Ministerio de Educación; el vicesjefe de la comisión de becas universitarias, profesor Chandana P. Udawate; Chiththadhamma Rathnamudali, presidente de la Asociación de Graduados srilankeses en Cuba, y Maribel Duarte, primera secretaria de la embajada cubana, entre otros, precisó la fuente diplomática.

También estuvieron presentes varios jóvenes interesados en la opción educativa que brinda el gobierno cubano a Sri Lanka como parte de la cooperación entre las dos naciones.

Actualmente cinco jóvenes srilankeses figuran en la matrícula de la Escuela Latinoamericana de Medicina, universidad que forma parte del Programa Integral de Salud de Cuba y acoge a estudiantes de países de América, África, Asia y Oceanía, recordó la fuente diplomática.

Sri Lanka cuenta con más de 100 graduados de instituciones cubanas en carreras relacionadas con la informática, los deportes, la ingeniería, medicina y otras. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351690-seleccionan-en-sri-lanka-candidatos-a-estudiar-medicina-en-cuba>



Radio Habana Cuba